

Por  
**Víctor H. Pinzón P.**  
Gerente General  
Cooameva

# Nuestra sólida unión se manifiesta en solidarias acciones

La Cooperativa continúa desarrollando actividades en pro del bienestar de los asociados, cumpliendo con su vocación mutualista, y cultivando una mejor realidad para Colombia.

**E**n medio de la andanada de malas noticias que se están generando en Colombia, también se presentan sucesos que nos ayudan a mantener y cultivar una confianza férrea en nuestro devenir solidario. Nos referimos a tres hechos: los magníficos resultados de la elección de Delegados de la Cooperativa para el período 1999 - 2001, el trigésimo quinto aniversario de Coomeva, que se celebrará el 4 de marzo, y la realización de nuestra XXXVI Asamblea General de Delegados.

## Las elecciones

Para la Gerencia de Coomeva resulta grato recibir la respuesta que los asociados brindaron a la manifestación democrática más importante de su Cooperativa: elegir a sus representantes ante el máximo organismo de la institución, en unas votaciones realizadas con honestidad, siguiendo fielmente las directrices que definen los valores y principios cooperativos para quienes eligen, y especialmente para quienes aspiran a ser elegidos, asumiendo el liderazgo de su colectividad, comprometiendo su voluntad,

esfuerzo y capacidades profesionales para servir con rectitud, transparencia y lealtad a Coomeva, con la firme convicción de que la democracia es el único camino válido para acercar las metas de todos los asociados, convirtiéndose en sus voceros.

Cooameva marcó nuevamente un hito de especial trascendencia en las manifestaciones democráticas del mundo al aprovechar las facilidades tecnológicas que ofrece el sistema de votación por vía telefónica, manteniendo un elevado nivel de participación por parte de los asociados, quienes contaron además con completa y oportuna información de los candidatos.

## Seguros al futuro

En momentos en que usted, amigo asociado, esté recibiendo este ejemplar de la revista Noticias Coomeva, la Asamblea General de Delegados de la Cooperativa estará sesionando con la participación de los Delegados elegidos en febrero.

El máximo organismo de direccionamiento de la Cooperativa de los Profesionales

determinará las políticas que marcarán el rumbo de las estrategias que asegurarán la vigencia de Coomeva en el futuro, recibiendo además los informes de la gestión realizada en el último año, y nombrando los organismos de dirección y control de Coomeva.

## 35 años de vigencia

El cumplir tres décadas y media de gestión en beneficio de los profesionales, orientados por un modo de actuar basado en el servicio, la solidaridad y la honestidad, nos han hecho diferentes a cualquier otro tipo de organización, especialmente cuando se nos ha probado a fondo en materia de idoneidad y solidez, saliendo airoso de los vaivenes que lamentablemente afectaron a la economía nacional y al sector solidario durante el último año, pero que sirvieron para demostrar que la solidaridad, bien entendida, es una valiosa herramienta que tiene mucho que aportar a Colombia.

Cooameva tiene el orgullo y la responsabilidad de ser una de las organizaciones solidarias más importantes, manteniendo vigente y diná-

mica la inspiración que llevó a un grupo de profesionales a unirse para asegurar mutuamente sus carreras y el futuro de sus familias.

Para destacar la contribución realizada a Colombia a través de nuestro ejercicio solidario, y atendiendo la disposición emanada de la Asamblea General de 1998, la Cooperativa institucionalizará a partir del presente año el 4 de marzo -fecha de la fundación de la Cooperativa- como el Día Nacional de la Solidaridad Coomeva, que este año se destinará a solucionar los problemas que afrontan los asociados y la comunidad del Eje Cafetero.

Sea esta la oportunidad para convocar nuevamente a todos a donar el valor equivalente a un aporte social mensual individual para esta campaña mutualista, que será una enérgica manifestación de vida de nuestros sólidos valores, en momentos en que Colombia más necesita del respaldo de un cooperativismo moralmente vigoroso, que actúe con dinamismo en pro de la solución de los profundos problemas sociales que la aquejan. 